

Die Renovierung des Schuldachs ist abgeschlossen!

Liebe Sympathisantinnen und Sympathisanten, liebe Bekannte

Es ist mir eine grosse Freude, Sie mit zwei guten Nachrichten aus dem Schulprojekt NUEVA CULTURA in Pasto, Südkolumbien, zu überraschen: Die Renovierung des Schuldachs konnte wie geplant im Sommer 2008 vorgenommen werden. Zudem sind am 31. August 90 Kinder in das neue Schuljahr gestartet – ein Rekord!

Im Mai 2008 hat eine Delegation des Erziehungsdepartements Nariño NUEVA CULTURA wie alle zwei Jahre üblich einen Besuch abgestattet und verlangt von der Schulleitung, die Infrastruktur der Schuladministration und der Bibliothek bis Sommer 2009 zu erneuern. Wir bitten Sie daher um Unterstützung für die notwendigen Investitionen.

Dank Ihrer Solidarität und grosszügigen Unterstützung konnte NUEVA CULTURA vom 26. Juni bis Ende August 2008 die Renovierung des Schuldachs durchführen. Es war eine sehr intensive Arbeit, an der sechs Handwerker beteiligt waren. Ich selber habe vom 13. Juli bis zum 1. August bei der Renovierung mitgearbeitet.

Während der Dachrenovation mussten wir feststellen, dass zusätzliche Erneuerungsarbeiten an der Gebäudesubstanz notwendig waren: Das Zwischendach und die Stromleitungen erwiesen sich als überaltert,



ausserdem musste die Treppe zum ersten Stock neu gebaut werden. All diese Renovationsarbeiten haben die Gesamtausgaben erhöht. Diese zusätzlichen Kosten konnten nur teilweise mit den Rückstellungen gedeckt werden. Der Rest musste mittels übriger Spendenbeiträge finanziert werden.

Falls Sie mehr Informationen zur Dachrenovation wünschen, sende ich Ihnen gerne weitere Fotos.

1. Erfolgreicher Start ins Schuljahr 2008 - 2009

Das neue Schuljahr startete trotz den umfangreichen Renovationsarbeiten pünktlich am 31. August. Viele Eltern zeigten sich zufrieden, dass das alte, baufällige Dach ersetzt wurde und sie ihre Kinder nun in einer sicheren Schule wissen.

Mit grosser Freude möchte ich Ihnen zudem mitteilen: 90 SchülerInnen haben sich für das Schuljahr 2008 – 2009 eingeschrieben - ein Rekord in der Schulgeschichte von



NUEVA CULTURA! Im Namen von NUEVA CULTURA danke ich Ihnen für Ihre grosszügige Spende und Ihre Solidarität – dank Ihrer Unterstützung war dieser erfolgreiche Start ins neue Schuljahr möglich!

2. Erziehungsdepartement fordert Investitionen in die Infrastruktur

Nach der Erneuerung des Dachs und der Stromleitungen muss NUEVA CULTURA nun in einem nächsten Schritt das Büro der Schulleitung und des Schulsekretariats sowie den Bestand der Schulbibliothek modernisieren. Die beiden Computer und Drucker sind mit über 10 Jahren komplett veraltet. Zudem muss der Bestand der Lehrmittel und Unterrichtsmaterialien dringend erneuert werden. Dies fordert das Erziehungsdepartement Nariño bis Juni 2009. Die Kosten für diese Modernisierung der Infrastruktur betragen circa CHF 7'000. Wir bitten Sie um Unterstützung, damit NUEVA CULTURA im neuen Schuljahr die 90 Schulplätze und 10 Arbeitsstellen garantieren sowie die neue Infrastruktur des Schulbüros und der Bibliothek finanzieren kann.

Ich wünsche Ihnen frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr 2009.

Mit herzlichen Grüssen

Carlos Erazo

Präsident von NUEVA CULTURA SUIZA

NUEVA CULTURA SUIZA

01-07-533926-03

Luzerner Kantonalbank

6002 Luzern